

THIS YEAR MARKS the 25th anniversary of the Alcuin Society Awards for Excellence in Book Design in Canada. I am very pleased to highlight such a milestone, one that will help promote this art throughout Canada and the world.

Books are a means for us to learn, to dream and to awaken the senses. Combining the wealth of the past with the dynamic forces of the present, they give us an appreciation of the multiple facets of design and innovation. We cannot overlook the visual appeal of the attractive lettering of a title, a classical-style binding or a bold jacket design. The aesthetics heighten the experience we derive from a book as a place of reflection, of meeting and of escape. I commend the Alcuin Society for raising the standards of book design for our delight.

I would like to congratulate all the laureates, who take paper and ink and transform them into things of beauty. Your incredible creativity plays an important role in spreading the joy of reading and promoting its importance. I wish you all great success.



CETTE ANNÉE MARQUE le 25^e anniversaire du prix conféré par la Société Alcuin pour l'excellence de la conception graphique du livre au Canada. Je suis très heureuse de souligner cette étape importante qui contribuera au rayonnement de cet art partout au pays et ailleurs dans le monde.

Les livres sont de ces médiums qui donnent à apprendre, à rêver, à éveiller les sens. Ils lient la richesse du passé et les forces vives d'aujourd'hui et nous permettent d'apprécier la création et l'innovation sous une multitude de facettes. On ne peut négliger le plaisir des yeux en présence d'un titre aux caractères attrayants, d'une reliure à l'allure classique ou d'une jaquette au design audacieux. L'esthétique accentue l'expérience que nous procure le livre comme lieu de réflexion, de rencontre et d'évasion. Je remercie la Société Alcuin pour sa contribution à élever les standards de la conception graphique pour notre enchantement à tous.

Je tiens à féliciter chaleureusement les lauréates et les lauréats qui transforment la matérialité même du livre en un hymne à la beauté. Grâce à votre remarquable créativité, vous propagez à votre manière le bonheur et la nécessité de lire. Je souhaite à toutes et à tous le plus grand succès.

MICHAËLLE JEAN
May | Mai, 2007